

Nos producteurs locaux récompensés

Le premier prix de la production alimentaire coopérative de la Province de Liège a été attribué à quatre locaux.

Les circuits courts, les coopératives, les petits commerces, la production locale... Autant de concepts qui séduisaient avant la crise, qui ont convaincus à la suite de celle-ci.

« L'année 2020 a été une année particulière à bien des égards. Face à la crise sanitaire, de nombreux secteurs ont dû redoubler d'effort pour nous permettre de vivre mieux ce quotidien chamboulé, c'est le cas du secteur agricole qui a rempli nos rayons et nos assiettes au fil des mois. Et, en plein confinement, nous sommes beaucoup à nous être tournés vers le "consommer local" en visitant magasins à la ferme, commerces en circuit court ou rayon terroir du su-



Vin du Pays de Herve, coopérative initiée par Michel Schoonbroodt, fait partie des lauréats.

permarket du coin », avancent conjointement les départements de la communication, de l'agriculture et de la ruralité de la Province de Liège.

Soucieuse de soutenir les producteurs locaux, la Province a multiplié les initiatives et les projets ces der-

nières années. Et cette année toute particulière est l'occasion, pour la Province, de « saluer le travail de ceux qui œuvrent à une autre façon de produire, de transformer, de commercialiser, de consommer », souligne le Malmédien et député provincial André Denis qui

précise que la Province de Liège est « convaincue que le développement d'un projet alimentaire territorial durable est plus important que jamais ».

Afin d'appuyer son propos, la Province a donc lancé un prix de la production alimentaire coopéra-

tive, chargé de « mettre en avant des actions innovantes, ancrées territorialement, porteuses de perspectives d'avenir, actives en matière de transition écologique et alimentaire, inspirantes et transposables ».

Près de quarante candidatures ont été envoyées et le jury a récompensé huit coopératives dont quatre originaires ou installées dans notre région.

Ainsi, « Vin du Pays de Herve », porté par Michel Schoonbroodt, accompagne les Thimistériens d'« Histoire d'un Grain » (coopérative agricole et meunière) parmi ces lauréats. On retrouve également « Unis Verts Paysans » (un groupement d'achat citoyen et de producteurs locaux, Malmédy) ainsi que « Marguerite Happy Cow » (pour la filière du lait, Herve).

Le Collège provincial leur a attribué, ce jeudi, un chèque de 5 000 € qui vient récompenser et encourager leur travail. ■